
危房改造资金申请报告(精选5篇)
报告是一种常见的书面形式，用于传达信息、分析问题和提
出建议。它在各个领域都有广泛的应用，包括学术研究、商
业管理、政府机构等。那么报告应该怎么制定才合适呢？下
面是小编为大家带来的报告优秀范文，希望大家可以喜欢。

危房改造资金申请报告篇一

学校领导：

为了培养我校学生的创新意识和竞争意识，进一步激发学生
对生物学科学习的兴趣，更好地推动素质教育向纵深发展，
并为即将到来的生物会考打下坚实的基础，使我校的生物会
考成绩上一个新的台阶。经我生化组研究决定：会考前，即
在6月初左右举行一次八年级生物科知识竞赛活动。故特向学
校领导申请活动经费，望学校领导能给予支持批准为盼。

此致

敬礼!

申请人：xuexila

__年__月__日

危房改造资金申请报告篇二

公司财务部：

按照云火电[20_]20号文件规定，公司机关(含物业公司机关)
现有青年56人，为顺利开展20_年青年工作，切实加强青年交
流，促进青年发展，维护青年职工队伍的稳定，特申请20_年
青年活动经费，望批准为感。



特此报告。

此致

敬礼!

申请人：/shenqing/

__年__月__日
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尊敬的市人民政府领导：

xxx路街道办事处成立已有大半年时间，半年来为配合我市
创xx家级卫生城市，和迎接“天山杯”竞赛，我处协助市直
各部门做了很多的工作，投入大量的精力、物力、财力。加
之今年办事处前期的筹建准备、初始运行，和创建市级文明
单位等创建工作，以及各类众多的文体活动，目前我处经费
严重不足，财政收支存有很大缺口，已影响了我处正常的办
公。

现xx路街道办事处特向市政府申请经费2万元，望有关领导能
解决为盼！

特此报告

xxx

xxxx年xx月xx日
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县人民政府:



今年，县水利局在县委、政府的关心与支持下，水利各项事
业健康发展，水利职能有效发挥，为全县农牧民增收、农牧
业增产做出了积极贡献。

在刚闭幕不久的十七届三中全会上，国家明确指出要大力加
快发展以农田水利建设为重点的农村基础设施建设。目前，
在经费不足的情况下，项目前期申报工作正在紧锣密鼓地进
行中。同时，受农作物价低卖难的影响，导致全县水费征收
率极低，仅为全额水费任务即580万元的1、07%。办公经费申
请报告。面对新形势，新任务，水利工作量相对明显增加，
经费不足已造成各项工作相对滞后。

鉴于此，恳请县人民政府予以考虑，能否给予补助资金5万元，
以缓解我单位在交通、办公等方面目前急需解决的困难。

此致

敬礼!

申请人：

20**年**月**日
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开江县总工会：

根据《中华人民共和国工会法》和《中国工会章程》有关规
定，本届任期已满。经中共新宁镇委员会同意，拟于20xx
年11月7日召开新宁镇总工会会员(或会员代表)大会，进行换
届改选工作。

我镇总工会根据各小组、工会分会按名额要求充分酝酿，提
出候选人建议名单，报党委研究同意，现提出下一届工会委



员会、经费审查委员会和女职工委员会候选人方案如下：

新宁镇总工会委员会拟由9名委员组成。现提出丁时准、熊莉、
张钶、刘玲、梅晓莉、熊岚、李伟民、刘开平、孙成立、胡
和平10名同志为工会委员会委员候选人(差额一人)，实行差
额选举。丁时准同志为工会主席候选人，熊莉同志、张钶同
志为工会副主席候选人。

新宁镇总工会经费审查委员会拟由3名同志组成。现提出梅晓
莉、李伟民、刘开平、胡和平4名同志为工会经费审查委员会
候选人(差额一人)，实行差额选举。梅晓莉同志为经审委员
会主任候选人。

新宁镇总工会女职工委员会，拟由3名同志组成。现提出刘玲、
熊岚、张钶3名同志为工会女职工委员会委员候选人，实行等
额选举。刘玲为女职工委员会主任候选人。

妥否，请批示。


